

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Gender-Debatte kommt an Hochschulen nicht an

Berlin, 08.02.2013, 11:23 Uhr

GDN - Die Gender-Debatte der vergangenen Wochen kommt an den deutschen Hochschulen offenbar nicht an. Das ergab eine Umfrage des Beratungsunternehmens univativ.

Demnach bevorzugen 37,7 Prozent der Befragten die Bezeichnung "Studenten", dagegen fallen die geschlechtsneutralen Begriffe "Studierende" und "StudentInnen" mit rund 14 Prozent der Stimmen ab. Wird die Umfrage nach Männern und Frauen getrennt ausgewertet, verschieben sich jedoch die Gewichtungen. Während der Begriff "Studenten" bei den Männern 44,7 Prozent Zustimmung erfährt, sind es bei den Frauen 31,4 Prozent. Das Sprachkonstrukt "StudentInnen" gefällt 6,1 Prozent der Männer, bei den Frauen fühlen sich immerhin 22,2 Prozent damit am wohlsten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7355/umfrage-gender-debatte-kommt-an-hochschulen-nicht-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com